L'ESPAGNE EN UN COUP D'OEIL

Les relations Espagne - Canada

- Le Canada et l'Espagne ont des préoccupations similaires face aux grands dossiers internationaux et collaborent étroitement au sein des différentes institutions internationales.
- Les investissements entre les deux pays ont quadruplé au cours des cinq dernières années.
- Le commerce bilatéral entre l'Espagne et le Canada tend à s'accroître mais reste encore loin de son plein potentiel. La coopération commerciale entre sociétés canadiennes et espagnoles en Amérique latine se fait aussi de plus en plus évidente.
- La visite au Canada en novembre 2003 de l'ancien premier vice-président d' Espagne et ministre de l'Économie, accompagné d'une délégation d'affaires de haut niveau, a connu un grand succès.
- Les relations bilatérales en matière de science et technologie sont exceptionnelles. Les contacts et la coopération institutionnelle se sont grandement intensifiés dans ce domaine.
- Le Canada et l'Espagne partagent une expérience similaire, quoique différente à certains égards, de la gestion de la diversité régionale. Le Canada est une référence dans le débat espagnol sur ce thème.
- Il existe plus d'une quarantaine d'accords entre des universités des deux pays qui témoignent de la collaboration universitaire toujours plus poussée entre l'Espagne et le Canada.

Le Canada, l'Espagne et l'Union européenne

Plusieurs thèmes du programme de partenariat Canada - Union européenne se prêtent à la coopération entre l'Espagne et le Canada. En voici quelques exemples:

- La lutte contre le terrorisme est la grande priorité du gouvernement espagnol. De son côté, le Canada s'est engagé à déployer des efforts pour lutter contre les activités terroristes. Les deux pays sont des partenaires-clés pour faire avancer la lutte contre le terrorisme international.
- Les relations Canada-Espagne dans le domaine des pêches sont basées sur une collaboration fructueuse dans les champs scientifique, économique et environnemental.
- Le Canada et l'Espagne souhaitent promouvoir la mobilité des jeunes afin de permettre à de jeunes Canadiens et Espagnols d'effectuer des séjours prolongés dans l'autre pays.
- L'expérience canadienne en matière d'immigration et d'intégration des nouveaux immigrants intéresse hautement les Espagnols.
- L'Espagne et le Canada favorisent le renforcement du commerce et de l'investissement. Le Canada et l'Union européenne entreprennent la négociation d'un accord sur le renforcement du commerce et de l'investissement (ARCI), lequel prévoit de faciliter les flux de personnes et de capital. Nous croyons que l'Espagne et le Canada bénéficieront d'un tel accord.

avril 2004